
	  
	  
	  
	  
El	   día	   miércoles	   5	   de	   octubre	   de	   2011	   se	   realizó,	   en	   las	   oficinas	   de	   la	   Iniciativa	  
Bicentenario	   Juan	   Gómez	   Millas	   (en	   adelante,	   IB-‐JGM),	   la	   sesión	   ordinaria	   del	   Comité	  
Ejecutivo	   del	   Proyecto	   de	   Revitalización	   de	   las	   Humanidades,	   las	   Artes,	   las	   Ciencias	  
Sociales	  y	  Ciencias	  de	  la	  Comunicación.	  
	  
A	  la	  reunión,	  presidida	  por	  el	  profesor	  Pablo	  Oyarzun,	  Director	  de	  la	  Iniciativa,	  asistieron	  
Loreto	   Rebolledo,	   Directora	   Alterna	   del	   Proyecto;	   Antonio	   Behn	   y	   Víctor	   Muñoz,	  
representantes	  académicos	  de	  la	  Facultad	  de	  Ciencias;	  Eduardo	  Santa	  Cruz,	  representante	  
académico	   del	   Instituto	   de	   la	   Comunicación	   e	   Imagen;	   Mauricio	   Uribe,	   representante	  
académico	  de	  la	  Facultad	  de	  Ciencias	  Sociales;	  Ernesto	  Águila,	  representantes	  académicos	  
de	   la	   Facultad	   de	   Filosofía	   y	   Humanidades;	   Federico	   Galende,	   Víctor	   Rondón,	  
representantes	   académicos	   de	   la	   Facultad	   de	   Artes.	   También	   asistieron,	   en	   calidad	   de	  
invitados,	   la	   sra.	   Jacqueline	  Espíndola,	   administradora	  de	   la	   IB-‐JGM;	   y	   Fernando	  Bascur,	  
representante	   de	   la	   Vicerrectoría	   de	   Asuntos	   Económicos,	   en	   calidad	   de	   asesor.	   Víctor	  
Fajnzylber	  
	  
Se	   excusaron:	   Jesús	   Redondo,	   representante	   académico	   de	   FACSO;	   Víctor	   Fajnzylber,	  
representante	  académico	  del	   Instituto	  de	   la	  Comunicación	  e	   Imagen;	  Myriam	  Barahona,	  
representante	   del	   personal	   de	   colaboración	   y	   Pablo	   Soto,	   representante	   estudiantil	   de	  
pregrado.	  	  
	  
La	  sesión	  se	  desarrolló	  como	  sigue:	  

1. Lectura	  y	  aprobación	  de	  Acta.	  

2. Cuenta.	  

a. Destrucción	  y	  robos	  en	  oficinas	  de	  la	  IB-‐JGM.	  Se	  detallan	  daños	  sufridos	  por	  oficinas	  
de	  la	  IBJGM	  (robo	  de	  equipos,	  quema	  de	  documentación	  del	  Proyecto,	  destrucción	  
de	   puertas	   y	   vidrios).	   Se	   informa	   que	   se	   han	   designado	   a	   los	   académicos	   Raúl	  
Villarroel	  (FFyH)	  y	  Pablo	  Rivera	  (Artes)	  para	  dirigir	  el	  sumario	  administrativo.	  

b. Aularios:	  se	  informa	  del	  estado	  de	  tramitación	  de	  la	  adjudicación.	  

c. Encuestas:	  Ya	  están	  elaboradas	  encuestas	  para	  académicos,	  estudiantes	  y	  personal	  
de	  colaboración,	  a	  realizar	  para	  asegurar	  correcto	   levantamiento	  de	   líneas	  de	  base	  
de	  objetivos	  2	  y	  3.	  
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d. Seminario	  de	  octubre.	  Se	  detalla	  programa	  del	  seminario	  a	  realizar	  días	  25,	  26	  y	  27	  
de	   octubre	   (conferencias	   nacionales	   e	   internacionales	   y	   mesas	   de	   trabajo	   con	  
académicos	  de	  U.	  de	  Tarapacá,	  Valparaíso,	  de	  Talca,	  UFRO,	  Magallanes).	  

Se	   informa	   de	   creación	   de	   nueva	   coordinación	   para	   Convenios	   de	  Desempeño	   de	  
Artes,	  Ciencias	  Sociales	  y	  Humanidades,	   con	  un	  consejo	  coordinador	   formado	  por:	  
Diana	  Veneros	  (coordinadora	  de	  Mecesup),	  Juan	  Pablo	  Prieto	  (negociador	  para	  CDs	  
de	  U.	  de	  Chile	  y	  U.	  de	  Magallanes)	  y	  Pablo	  Oyarzun	  (Director	  Ejecutivo	  de	  la	  IB-‐JGM),	  
así	  como	  de	  vicerrectores	  o	  directores	  de	  proyectos.	  	  

El	  consejo	  se	  abocará	  a	  trabajar	  temas	  como	  la	  movilidad	  estudiantil	  entre	  las	  Ues.	  
Estatales	  y	  la	  reforma	  de	  pregrado,	  en	  una	  primera	  instancia.	  

e. Informe	  a	  MINEDUC:	  En	  él	  se	  detalla	  nivel	  de	  avance	  en	  cuanto	  a	  compromisos	  del	  
proyecto	  para	  el	  primer	  año.	  Mineduc	  solicitó	  informar	  el	  avance	  a	  30	  de	  septiembre	  
de	  2011	  y	  proyección	  al	  30	  de	  diciembre	  de	  2011.	  	  

	  

3. Líneas	   de	   Base:	   Se	   presentan	   líneas	   de	   base	   y	   niveles	   de	   avance	   de	   indicadores	   por	  
unidad.	  

4. Plataforma	   Cultural:	   presentación	   de	   avances	   de	   anteproyecto	   por	   parte	   del	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
arquitecto	   Carlos	   Izquierdo.	   Se	   detalla	   programa	   consensuado	   por	   subcomisión	   de	  
Plataforma	   Cultural	   (MAPA,	   teatro	   multifuncional,	   salas	   de	   exposición,	   espacios	   de	  
servicio,	  minicineteca).	  

Se	  propone	  abordar	  ámbito	  de	  la	  gestión	  de	  la	  plataforma	  en	  paralelo	  al	  avance	  de	  la	  
proyección	   arquitectónica	   del	   proyecto.	   Se	   acuerda	   retomar	   discusión	   en	   próxima	  
sesión.	  

5. Fondo	  de	  Investigación:	  Se	  aprueban	  bases	  y	  temáticas	  en	  términos	  generales.	  Nuevo	  
documento	  incorpora	  observaciones,	  las	  que	  se	  detallan.	  

6. Profesores	  Visitantes:	   Se	  detallan	  y	  aprueban	  modificaciones	  del	   instructivo	  de	  bases	  
para	   la	   segunda	   convocatoria.	   Se	   propone	   apertura	   de	   convocatoria	   para	   el	   17	   de	  
octubre	  y	  cierre	  para	  el	  jueves	  5	  de	  enero	  de	  2012.	  

Durante	   las	  2ª	  y	  3ª	  semanas	  de	  enero	  tendría	   lugar	  el	   trabajo	  de	   la	  comisión	  ad	  hoc,	  
para	  dar	  a	  conocer	  resultados	  durtante	  4ª	  semana.	  

7. Varios.	  

	  Se	  acuerda	  revisar	  documento	  de	  comisión	  de	  educación,	  de	  modo	  que	  los	  miembros	  del	  
comité	   puedan	   sancionarlo	   durante	   la	   próxima	   semana.	   Los	   miembros	   que	   no	   puedan	  
asistir	  manifestarán	  su	  parecer	  por	  escrito.	  
	  


